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OL経験 距離について コースについて 運営面などについて
大会情報の入
手について

今後県協会で実
施して欲しい行

その他 事務局コメント

ＭＡ 男 タコ ちょうどよい。 緩急のついた良いコースだと
思った。

雰囲気が暖かくてよ
かった。

OL関係のホー
ムページを見
て

継続的にオリエ
ンの大会を開い
て欲しい。

継続開催を指向していますが、
運営の主体となるものが後期高
齢者に足を突っ込みつつあるの
でなかなか難しい状態になって
きています。

ＭＡ 男 タコ ちょうどよい。 難→①イメージがつかぬまま暴
走してしまいました。酷→⑪手前
の直線階段。

もう少し手前で給水
がほしかったが、
コース的にやむをえ
ないか。

OL関係のホー
ムページを見
て

いつも家族連れの方が
多く参加されており、普
及活動が立派だなと思
います。いい天気にめぐ
まれてよかったです。

給水地点は確かに手前のダム
堰堤に置けばよかったと反省し
ています。以前ダム堰堤に置い
たとき紙カップをカラスがつつい
て穴が開いたり、付近に散らか
されたことが多量にあったので
躊躇してしまいました。

V 男 タコ 今日は長く感じ
ました。

いつも親切にしてい
ただいて助かりま
す。

前の大会で ありがとうございました。引き続
きご参加お待ちしています。

MB 男 5～10回位 たおれているポイントがあったの
で分かりにくかった。

OL関係のホー
ムページを見
て

スキルアップの
研修などありまし
たら参加します。
兵庫県よりの地
域で大会など開
いていただけれ
ば助かります。

今回初めてのことですが、２つ
のコントロールでアルミ支柱が
大きく変形しているものがありま
した。どうしてそんな変形が起き
るのか不明ですが競技者の皆
さんもあまり手荒なことはしない
でほしいと思います。

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。
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